
ПРОТОКОЛ

от 24 января 2019  №1

заседание Совета основной образовательной программы магистратуры 

ВМ.5603.* «Корпоративные финансы» СПбГУ

Председатель Совета: Чуркин Вячеслав Валерьевич, руководитель отдела привлечения и
сопровождения корпоративных клиентов Citi at Work филиала АО КБ «Ситибанк» в Санкт-
Петербурге.

Секретарь: заместитель директора Дирекции программ бакалавриата и магистратуры по 
направлению менеджмент Храмова Яна Владимировна.

Присутствовали: 5 (из 8) членов Совета:

Личное участие: Васильев Сергей Игоревич, финансовый директор ООО «Управляющая
компания  ОК»;  Давыдов  Андрей  Владимирович,  начальник  казначейства  филиала
«Газпром  Германия  ГмбХ»  в  Санкт-Петербурге;Чуркин  Вячеслав  Валерьевич,
руководитель отдела привлечения и сопровождения корпоративных клиентов Citi at Work
филиала АО КБ «Ситибанк» в Санкт-Петербурге.

Дистанционное участие: Егозова Валерия Сергеевна, начальник управления экономики и
финансов  корпоративного  центра  ООО  «Газпромнефть  -  Корпоративные  продажи»;
Кондратьева Яна Игоревна, аудитор ООО «Прайсвотерхаус Купере консультирование» (по
согласованию)

В заседании приняли  участие:  заместитель начальника  Управления образовательных
программ  Меньщикова Елена  Викторовна,  академический  директор  основной
образовательной  программы  магистратуры  «Корпоративные  финансы»  доцент  Кафедры
операционного  менеджмента  Зенкевич  Николай  Анатольевич;  Председатель  Учебно-
методической  комиссии  Института  «Высшая  школа  менеджмента» Алканова  Олга  Н
доцент Кафедры финансов и учета Ильина Юлия Борисовна, доцент Кафедры финансов и
учета  Никулин  Егор  Дмитриевич,  доцент  Кафедры  финансов  и  учета  Смирнов  Марат
Владимирович,  старший  преподаватель  кафедры  Кафедры  финансов  и  учета  Бандалюк
Олеся Владимировна.



САНКТ-ПЕТЕРБУРГСКИЙ ГОСУДАРСТВЕННЫЙ УНИВЕРСИТЕТ

24.01.2019, 17.30, Санкт-Петербург, 

Волховский пер. д.3, ауд. 229

Заседание Совета основной образовательной программы магистратуры 

ВМ.5603.* «Корпоративные финансы»

П О В Е С Т К А  Д Н Я :

1. Приветственное  слово  председателя совета  Чуркина Вячеслава Валерьевича,

руководителя отдела привлечения и сопровождения корпоративных клиентов

Citi at Work филиала АО КБ «Ситибанк» в Санкт-Петербурге. 

2.  Презентация СПбГУ и сообщение о компетенциях Советов образовательных

программ. 

Докладчик:  Меньщикова  Елена  Викторовна,  заместитель  начальника  Управления

образовательных программ.

3. Профессиональные компетенции выпускников в области цифровой экономики.

Докладчик:  Меньщикова  Елена  Викторовна,  заместитель  начальника  Управления

образовательных программ.

4. О  «портрете»  абитуриентов  и  карьерных  траекториях   выпускников

образовательной программы. 

Докладчик:  Зенкевич  Николай  Анатольевич,  доцент  Кафедры  операционного

менеджмента, научный руководитель программы.

5. Об  изменениях  в  учебном  плане  образовательной  программы  2019  года

поступления.

Докладчик:  Зенкевич  Николай  Анатольевич,  доцент  Кафедры  операционного

менеджмента, научный руководитель программы.

6. Разное.

7. График работы СОП.

Обсуждение.



1.  СЛУШАЛИ:  приветственное  слово  председателя  Совета Чуркина  Вячеслава
Валерьевича.

2.  СЛУШАЛИ:  информацию  об  СПбГУ  и  сообщение  о  компетенциях  Совета
образовательной программы.
ВЫСТУПИЛИ: Меньщикова Елена Викторовна.
РЕШИЛИ: принять к сведению.

3. СЛУШАЛИ: компетенция выпускников в области цифровых технологий.
ВЫСТУПИЛИ: Меньщикова Елена Викторовна.
РЕШИЛИ: принять к сведению.

4.  СЛУШАЛИ:  О  «портрете»  абитуриентов  и  карьерных  траекториях   выпускников
образовательной программы.
ВЫСТУПИЛИ: Зенкевич Николай Анатольевич
РЕШИЛИ: 

1. На  основании  анализа  дискуссии,  принято  решение  о  смешении  фокуса  в
привлечении  абитуриентов  в  пользу  бакалавров  и  специалистов  в  области
экономики  и  финансов,  инженерных  специальностей,  математиков,  физиков  и
специалистов в IT отрасли.

2.  Академическому  директору  программы  совместно  с  профильными  службами
провести анализ мотивации абитуриентов программы.

3. Академическому  директору  программы  совместно  с  членами  Совета  разработать
маркетинговый план, а также план PR-кампании по продвижению программы.

4. Давыдов  А.  В.  взял  обязательства  по  разработке  плана  по  проведению
профессионального  дня  открытых  дверей  для  потенциальных  абитуриентов
программы.

5.  СЛУШАЛИ:  Об изменениях в учебном плане образовательной программы 2019 года
поступления.
ВЫСТУПИЛИ: Зенкевич Николай Анатольевич
В дискуссии приняли участие все члены Совета.
РЕШИЛИ:  собрать  предложения  от  членов  совета,  членов  кафедры  и  прочих
заинтересованных сторон по улучшению учебного плана до 30.01.19.

6.  СЛУШАЛИ:  о  перспективах  развития  групповой  работы  магистров  в  формате
консалтингового проекта.
ВЫСТУПИЛИ: Зенкевич Николай Анатольевич.
РЕШИЛИ:  в  текущем  учебном  году  опробовать  новый  формат  заданий  в  области
консалтинговых  проектов,  а  так  же  перенести  этот  вид  нагрузки  во  2  семестр  1  года
обучения.

7. СЛУШАЛИ: плановая дата следующего заседания Совета программы
ВЫСТУПИЛИ: В дискуссии приняли участие все члены Совета.
РЕШИЛИ:  Предложить на рассмотрение Председателя Совета выбрать дату в конце мая
2019 года.

Председатель Совета программы                Чуркин В. В. 

Секретарь               Храмова Я.В.


